

# NOTA DE PRENSA

## IIAP REALIZA EVENTO POR "DÍA MUNDIAL DEL AGUA"

*Sistema de Información SIAGUA AMAZONÍA como herramienta para la gestión sostenible de los recursos hídricos*



El 22 de marzo del presente año, en el Día Mundial del Agua, el Instituto de investigaciones de la Amazonía Peruana (IIAP), a través de los programas AQUAREC y BIOINFO, está organizando el evento denominado **Sistema de información SIAGUA AMAZONÍA como herramienta para la gestión sostenible de los recursos hídricos**, con el objetivo central de presentar y

poner al servicio de las principales instituciones vinculadas con la gestión de recursos hídricos (Gobierno Regional, Municipalidades, Autoridades Ambientales, Empresas de Saneamiento, Sector Salud, organizaciones de usuarios, comunidades campesinas y nativas, entre otras) y al público en general su nuevo **Sistema de Información del Agua y las Cuencas de la Amazonía Peruana "SIAGUA AMAZONÍA"**.

El evento busca informar, motivar y sensibilizar sobre la situación de los recursos hídricos en la Amazonía a través de exposiciones realizadas por invitados pertenecientes a instituciones importantes en el tema, como son la Autoridad Nacional del Agua (ANA), Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (SENAMHI), Instituto de Investigación para el Desarrollo (IRD) de Francia y el Instituto de Promoción para la Gestión del Agua (IPROGA).

**SIAGUA AMAZONÍA** es una plataforma tecnológica que proporciona servicios de información del agua y las cuencas de la Amazonía peruana resultado de la investigación. Busca proporcionar las bases científicas y tecnológicas para la formulación de políticas relacionadas a la sostenibilidad y funcionalidad de este patrimonio natural, reconociendo la diversidad de conceptos culturales que existe en la Amazonía baja, Amazonía alta y Amazonía andina. Intercambia información con otras instituciones a través de sus redes de investigación e información.

**SIGUA AMAZONÍA**, permite apoyar acciones de educación ambiental y sensibilización sobre la importancia vital del patrimonio hídrico, los bosques asociados, los servicios ecosistémicos y su relación con el cambio climático.



# NOTA DE PRENSA

Así mismo se presentará la importante **Exposición Itinerante** de paneles denominado **"El agua en el corazón de la ciencia"**, realizada por el IRD de Francia y el Centro de Cultura Científica y Técnica "Centre Sciences" con el apoyo del "Instituto Francés" y otras instituciones científicas como el CIRAD, CNRS, IRSTEA, Université Montpellier 2, AgroParisTech y Mines ParisTech. La exposición presenta el trabajo de investigación francesa sobre el agua, y fue realizada para ayudar a comprender el rol esencial de la investigación para una gestión sostenible de este recurso vital y esencial para el desarrollo.

La exposición se está presentando primero en el Perú y posteriormente pasará a otros países de habla hispana.

El evento se desarrollará en los auditorios Jaime Moro Sommo y José López Parodi del Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana (IIAP), Av. José A. Quiñones km 2.5-Iquitos.